

Accueillir Magazine

Tout savoir sur les maisons d'hôtes

Dossier

- Confort acoustique : tous à l'abris

Actualité

- Taxe de séjour, bientôt la réforme

Réportage

- La Maison de la Garenne à Vannes

Gestion

- Qualifications des chambres d'hôtes, décret à venir

- Maisons d'hôtes et Gîte, attention aux appellations

Besoins

- Crise et d'aujourd'hui, aide à l'organisation d'un hébergement

Internet

- Pièges et escroqueries

Acteurs

- Enquête exclusive sur la saison Coffrets cadeau, s'y intéresser ?

Pratique

- Fait maison, logo trompeur

- Nord-Terre Textile, un nouveau label



La Maison de la Garenne à Vannes dans le Morbihan



Maison d'hôte Le Prieuré à Lanmeur dans les Côtes-d'Armor



Le Domaine de Baudrennec près de Plonévez-du-Faou dans le Finistère



La Demaine de Baudrennec près de Plonévez-du-Faou dans le Finistère

ISSN n° 1778-0475
Prix du numéro F. 4€ TTC



12 - Accueillir Magazine n°13 Septembre / Octobre 2014

En cette villa à l'ancienne normande, au pied des monts de Vannes, la Maison de la Garenne se cache au fond d'une impasse. Depuis 1998, date de sa construction d'après ce qu'en témoignent les documents d'archives, jusqu'à l'achat en 2011 par Christelle et Alain, cette maison de l'origine est l'œuvre de son père, Jean-Louis. Il a été chargé de la rénover et de la moderniser, la propriété étant de la part publique de la Garenne, mais sous l'autorité des deux fils de l'ancien propriétaire, François de Vaugoubert.

La Maison de la Garenne
Alain et Christelle Garenne
2 rue Sébastien de Rosmadec
56000 Vannes
Morbihan - Bretagne
02 97 67 69 31
www.maisondelagarenne.com

Accès libre de 9h à 18h
Cyclo-Cité, Printemps Gîtes de France

Reportage

Chambres d'hôtes, festival du poème 2014 des Flâneries de Caen à la Poésie, l'écriture et poésie en France, voilà les seules émotions. La Maison de la Garenne accueille 45% d'étrangers, soit de plus de 90 pour la moitié, un Morbihan où le 15% d'habitants est étranger, mais aussi une clientèle française venue de toute la France et même à l'étranger. L'écriture et la poésie sont aussi accueillies au jardin, théâtre, ateliers, expositions, cours et autres événements. Pour les écrivains étrangers, Morbihan est leur refuge entre Châteaubriant et la Loire, sur le moins surprenant je vous parle. Deuxième, la Mer-Saint-Malo, Saint-Malo. De la Maison de la Garenne, on va à pied à peu près trente minutes pour les îles du Morbihan et 30 minutes à vélo à la Côte des Marées de Guérande et la Rade aux îles de la presqu'île de Quiberon.

Accueillir Magazine n°13 Septembre / Octobre 2014 - 13

14 - Accueillir Magazine n°13 Septembre / Octobre 2014

Les quatre chambres ont des thématiques très différentes. La brevetée, "Entre terre et mer", associe bleu de Cobalt et des motifs marins, bleus, dorés et gris, et une atmosphère tout d'abord de paix et de douceur, puis de fraîcheur. Au fond, un lit double avec jante en bois et couette à motifs. "Voyage" est une référence au monde passionné de Christelle et domine la Galerie, en Guérini et en Théodore. Quant à "Mémo", avec sa tête de boeuf dans un ovale, une poitrine rappelle l'époque où elle est née, entourée de l'ambiance de la construction de la maison. *

The collage consists of four photographs. Top-left: A bathroom featuring a white vessel sink on a dark vanity, a large rectangular mirror above it, and a small potted plant on the counter. Top-right: A dining room table set for a meal, with several plates of food, glasses, and cutlery. Bottom-left: A hallway or entrance area with a small round table and chairs, a painting on the wall, and a radiator. Bottom-right: A large, ornate dining room with a long table covered in a white cloth, a chandelier hanging from the ceiling, and a fireplace in the background.

De gros moyens ont été misés dans ces intérieurs particuliers de la fin du XX^e siècle. Dans le salon de patricie l'ambassadeur des îles, un peu comme un mordor au papier peint, mentre que l'ensemble est recouvert par un revêtement similaire aux parois des chambres changeant par couches d'épaisseur plastique. Il a également enlevé les plafonds, pour donner une couche d'isolante plastique et faire passer les rayons des nouvelles portes à une

Actualité Magazine n°33 Septembre | Octobre 2014 | 11